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会議の概要

北村会長が開会を宣告。その後、直ちに会議に入り、「議会におけるペーパーレス化について」

として「議会資料のペーパーレス化について（今後の流れ等）」外２件を順次議題とし、協議を行

い、分科会を閉会した。

なお、詳細は以下のとおり。

協議の内容

１ 議会におけるペーパーレス化について

「議会資料のペーパーレス化について（今後の流れ等）」を議題とし、資料１について議会事

務局から説明があり、その後、会長から「本格運用までにデータでの資料閲覧・編集に慣れても

らい、一人でも多くの議員が紙資料を使わずにデータで運用していけるように会派での意識共有

をお願いしたい。本分科会委員を中心として少しでもペーパーレス化を前に進めていきたい」と

の発言があった。これについて発言を求めたところ、特に意見なく、この程度とした。

２ オンライン会議用ソフトについて

前回の会議において、会長から本市議会として使用するオンライン会議用ソフトは「Zoom」と

することを提案した際、委員から「コスト面も検討していくべきでは」との発言があったため、

会長から改めて今回コスト面を含めた資料（資料２）を作成した旨の説明がされ、資料２につい

て議会事務局から説明があった。その後、会長から「新型コロナウイルス感染症が５類へ移行と

なり、オンライン会議の対象となる会議は限りなく少なくなった。このために月々で費用を払っ

ていくのは避けたほうがよい。これにより、本市議会として使用するオンライン会議用ソフトは

「Zoom」としてはどうか」との提案があり、これについて発言を求めたところ、若干の質問の後、

本市議会として使用するオンライン会議用ソフトは「Zoom」とすることを決定した。

３ その他の事項について

広報広聴検討分科会から、議会 ICT 検討分科会で議会だよりに掲載をしてほしい記事などあ

れば申し出をしてほしい旨連絡があったことから、会長から議会 ICT 検討分科会として、ペー

パーレス化の進捗状況や「議会資料データ閲覧・編集についての研修会」の様子を載せてはど

うかとの提案があり、特に意見なく、提案どおり決定した。

上記署名する。

令和５年６月７日

会 長


